
 
 

                        
 

平成１７年度学術創成研究費中間評価結果 

 
     

研究課題名 
誘導加速シンクロトロンの実証研

究：スーパーバンチ加速と応用 
研究代表者名 高山 健 

 
１ 研究を推進する必要性について 
推薦の趣旨に照らし、採択時以降の関連研究分野の学術動向を踏まえた上で引き続き

研究を推進する必要性は高いか 
○ア . 高い               
イ．やや高い 
ウ．やや低い 
エ．低い 

 
２ 研究の進捗状況について 
 （１）当初の研究目的に沿って、着実に研究が進展しているか 

ア．予定以上に進展している       
○イ . 概ね予定どおり進展している 
ウ．やや遅れている 
エ．遅れている 
 

 （２）今後の研究推進上、問題となる点はないか 
ア．研究経費              
イ．設  備 
ウ．組  織 
○エ . そ の 他 

 
３ これまでの研究成果について 
  当初の研究目的に照らして、現時点で期待された成果をあげているか (又はあげつつ
あるか) 
ア．期待以上の成果をあげている     
○イ . 概ね期待された成果をあげている 
ウ．期待された成果をあげつつある 
エ．期待された成果はあがっていない 

コメント：特になし。 

コメント：下記（２）を参照願います。 

コメント：KEK－PS が１７年度で停止の予定で

あり、これを用いての実験の可否が当初の目的達

成に問題となる。 

コメント：特になし。 



 

 
４ 研究組織について 
研究者相互に有機的に連携が保たれ、活発な研究活動が展開される研究組織となって

いるか 
○ア . 有機的に連携が保たれている     
イ．あまり有機的に連携が保たれて 
いない 

ウ．その他 
 
５ 研究経費の使用状況について 
  研究経費は効率的・効果的に使用されているか 
○ア . 効率的・効果的に使用されている   
イ．あまり効率的・効果的に使用され 
ていない 

ウ．その他 
 
 
［研究課題の総合的な評価］ 

区分 評価基準 ﾁｪｯｸ欄 

Ａ＋ 研究の更なる発展が期待でき、より一層の推進を期待する ○ 

Ａ 順調に研究成果を上げつつあり、現行のまま推進すればよい 
 

Ｂ 概ね順調に研究が進んでいるが、今後一層の努力が必要である 
 

Ｃ 現状において研究成果が期待できず、研究経費の減額又は研究の
中止が適当である 

 

 
［総合的な評価についてのコメント］ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                

コメント：他の研究機関および企業との連携は十

分に評価される。 

コメント：特になし。 

コメント：KEK－PS の運転が１７年度で停止の予定はすでに決まっていたところであろうが、本

研究の当初目的を達成するために、KEK の協力を再度要請するとともに、副次的には米国の研究

所との連携も模索する必要がある。 


